



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Radweg zwischen Sandau und Wulkau bekommt neue Asphaltdecke

**In den nächsten zwei Wochen werden Autofahrer, die auf der Bundesstraße (B) 107 südlich von Havelberg unterwegs sind, um besondere Aufmerksamkeit gebeten.**

Grund dafür sind planmäßige Sanierungsarbeiten am straßenbegleitenden Radweg zwischen Sandau und Wulkau.

Der rund zweieinhalb Kilometer lange Abschnitt bekommt eine neue Deckschicht. Die Kosten dafür betragen rund 90.000 Euro.

Die Bauarbeiten dauern planmäßig bis zum 24. Juni. Solange müssen Radfahrer auf die B 107 ausweichen, wo Hinweisschilder auf die besondere Situation hinweisen und eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 50 Kilometer pro Stunde angeordnet wird.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7504  
Fax: (0391) 567-7509  
E-Mail: [presse-mid@sachsen.anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen.anhalt.de)